



Lagos y los empresarios



Herman
Chadwick Piñera

En un juego peligroso que pretende darle inestabilidad al país, algunos analistas económicos, políticos y -abora- comunicacionales están transmitiendo una visión pesimista de nuestra realidad ecoeconómica movidos, algunos, por intereses personales o comerciales. Pablo Halpern, en una temática diferente pero, al fin, no distinta, escribió el pasado viernes una columna que tituló "Lagos versus los Empresarios". En ella da como ganador -y por WO- al presidente Lagos sobre el empresariado, señalando que en esta batalla ha estado solo en el cuadrillero.

Desconoce en su columna Halpern toda la labor desarrollada por Juan Claro como presidente de Sofifa. A él está dedicada la columna, y a pesar de que le reconoce un indiscutible liderazgo empresarial y fuerza frente a La Moneda, estima que en su pelea con el Gobierno ha salido totalmente derrotado. Halpern, según se desprende de sus palabras, habría preferido una labor de Claro de estilo confrontacional donde

sobre el ring -gobierno y empresarios- se hubieran golpeado fuerte hasta que uno de los dos hubiera quedado knock out, como varias veces ocurrió en el pasado. Poco le importa la suerte del país si la pelea la ganaran unos u otros. Tampoco los largos doce rounds que duraría el combate y la división del público (el país) por mitades, como siempre sucede en combates como éstos. El otro día, la televisión nos mostró una manifestación de esta índole en Caracas.

Personalmente, considero, en una visión diferente a la de Halpern, que Juan Claro ha asumido un liderazgo empresarial importante y novedoso acorde con los momentos que vive el país, buscando acuerdos, camino en el que siempre habrá detractores, pero que la época exige. Juan Claro ha hecho bien sus tareas y la implementación de la aún viva agenda pro crecimiento, aunque no nos ha permitido crecer, si ha sido uno de los factores que nos ha impedido una caída libre como al resto de

los países vecinos.

El buen entendimiento entre el Presidente y Juan Claro ha logrado congelar los malos propósitos de los sectores duros de la Concertación; ha respaldado la acertada política fiscal del ministro Eyzaguirre; ha logrado que el ministro Jorge Rodríguez se dedique fundamentalmente a solucionar los problemas micros; ha mantenido la excelente visión que se tiene en el exterior del país y, por sobre todo, ha logrado que el empresariado defienda solo y no apoyado, como históricamente lo ha hecho, en los partidos de derecha y en otros poderes fácticos. Esta política no confrontacional nos ha entusiasmado a muchos para seguir pataleando, como dijo Paulmann. En dos palabras Juan Claro tomó el camino correcto acorde con nuestra realidad y con los vientos que corren en el mundo. A Juan Claro hay que apoyarlo en su labor como presidente de la Sofifa y a Pablo Halpern recordarle que los cuidados del sacerdán suelen matar al señor cura.

Lagos y los empresarios [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lagos y los empresarios [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile